



6 Pièces

150 m²

Réf. 83008153

4 400 000 €

St-Tropez

Maison à vendre (83990)

**résidences
immobilier**



résidences immobilier

Située à quelques minutes à pied de la plage des Canebiers et à quelques minutes du village de Saint-Tropez, charmante maison à rénover de 150 m² sur un terrain de 2000m². Sur deux niveaux, elle se compose d'une entrée, un grand séjour, une cuisine, 4 chambres, dressing, 1 salle de bain, 2 salles de douche, toilettes invités. Un studio indépendant ainsi qu'un garage et un car port complètent ce bien. Fort potentiel d'extension. Honoraires à la charge du vendeur - Montant estimé des dépenses annuelles d'énergie pour un usage standard : 2990€ ~ 4080€

Situated just a few minutes' walk from the Canoubiers beach and a few minutes from the village of Saint-Tropez, this charming 150 m² house to renovate is set in 2000 m² of land. On two levels, it comprises an entrance hall, large living room, kitchen, 4 bedrooms, dressing room, 1 bathroom, 2 shower rooms and guest toilet. An independent studio, garage and car port complete the property. Great potential for extension. Information on the risks to which this property is exposed is available on the Géorisques website: www.georisques.gouv.fr. Agency fees payable by vendor - Montant estimé des ...

BARNES INTERNATIONAL REALTY

9 avenue du 8 mai 1945 - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

